
DECLARAÇÃO DE VOTO VENCIDO 

No seguimento da 18ª Assembleia de Delegados e respetiva ata votada na 20ª Assembleia de 
Delegados, realizada nas instalações da Secção Regional do Centro, e por não concordar com o 
lavrado na respetiva ata em relação à apresentação efetuada pela Comissão Técnica – 
Transição Digital. 
 
Sobre esta questão importa, porém, recordar que a esta CT, até a alguns dias antes da 
realização da referida AdD em Lagos, Algarve, era a unica CT que nao tinha publicado qualquer 
informação no site da OA, isto apesar de mais de um ano de existência. 
 
CONSIDERANDO QUE: 

1. Apesar de referido pela Presidente da Mesa da Assembleia de Delegados que, depois 
de voltado a ouvir a gravação, foi alterado esse parágrafo do seguinte modo: 
“…Quanto à não existência de documentos da CT-TD na respetiva página, concordou que, 
de facto, será necessário comunicar melhor, referindo que estas Comissões são muito 
recentes e têm estado muito ocupadas - igualmente apoiando o CDN na resposta às 
pronúncias por solicitação do Governo, que são imensas e com prazos de resposta muito 
curtos, e informou que se encontram lá dois dos documentos produzidos, nomeadamente 
o texto apresentado no Congresso” 
, o mesmo não reflete aquilo que foi a minha solicitação/comentário. 

 
PELO EXPOSTO, 
Décio Bruno Santos Ferreira, inscrito na Ordem dos Arquitectos (OA) com o número 15119N, 
na qualidade de Delegado eleitos pela Região Centro, vem por este meio apresentar a 
declaração de voto, conforme acordado durante a votação que ocorreu na 20ª reunião da 
Assembleia de Delegados, no dia 15 de julho de 2023. 
 
Votei contra o ponto da ordem de trabalho (referente à Aprovação da Ata da 18ª Assembleia 
de Delegados) uma vez que: 

• O referido pela Coordenadora da CT Arq.ª Paula Santos durante a apresentação foi que 
a razão por não ter quaisquer informacão no site (além da publicada apos o Congresso 
realizado em Marco de 2023) devia-se ao facto de não saber que informação dar aos 
colegas sobre o trabalho da CT. 

• Considero esta uma afirmacao grave pelo referido durante a apresentacao no que se 
refere aos varios trabalhos ja realizados, bem como com o facto de haver a 
possibilidade de alguns apoios de Fundos Sociais Europeus para a preparacao da 
implementacao da Transformacao Digital. 

 

O Declarante 

 

(Décio Ferreira - Delegado da Secção do Centro) 
24 de agosto de 2023 


